



Parte de la muestra se exhibe en la antigua puerta de los Reales Alcázares

## **La sede de la Fundación Biodiversidad acoge la Exposición de Fotografías sobre Medio Ambiente**

- Recoge las 86 fotografías ganadoras y finalistas del Primer Premio de Fotografía de Medio Ambiente organizado por esta entidad y estará abierta al público durante todo el verano.

**14 junio. 06'.**- El secretario general de Políticas Ambientales de la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Antonio Llaguno, y la directora de la Fundación Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente, María Artola, inauguraron ayer en Sevilla la Exposición de Fotografías sobre Medio Ambiente que permanecerá abierta al público en la sede hispalense de esta entidad hasta el 30 de septiembre.

Esta muestra reúne los 86 trabajos ganadores y finalistas del Primer Premio de Fotografía de Medio Ambiente, organizado por la Fundación Biodiversidad en el año 2005, a través del cual se pretende concienciar a los ciudadanos acerca de la importancia de proteger y preservar el entorno que se nos rodea.

Las nueve fotografías ganadoras se corresponden con las nueve líneas estratégicas por las que se rige el trabajo de la Fundación Biodiversidad. Estas son:

- 1- colaboración a la ordenación y conservación del territorio
- 2- contribución a la conservación de especies,
- 3- contribución a la conservación de humedales,
- 4- contribución a la conservación del medio marino,
- 5- contribución a la conservación de los bosques,

---

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

**Departamento de Comunicación y Sensibilización.**

**FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente.**

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

[www.fundacion-biodiversidad.es](http://www.fundacion-biodiversidad.es)



Fundación Biodiversidad

- 6- organismos modificados genéticamente,
- 7- lucha contra las amenazas de la biodiversidad,
- 8- apoyo a programas e iniciativas que den respuesta a los problemas de erosión y desertificación, y
- 9- cooperación internacional a la mejora de la sostenibilidad del desarrollo.

Las nueve fotografías ganadoras se exponen en el hall de entrada de la sede de la Fundación Biodiversidad. Una sala anexa acoge las fotografías finalistas correspondientes a las líneas estratégicas 1, 2, 3, 4, 5 y 6. Las líneas 7, 8 y 9 están expuestas en el Salón de Actos de la sede, en el que se encuentra la primitiva puerta de entrada a los Reales Alcázares de Sevilla, que data del siglo XI.

La puesta en marcha de esta exposición en Sevilla supone no sólo la propia muestra de las imágenes realizadas por autores de toda España, sino además, una buena oportunidad para dar a conocer una auténtica joya arquitectónica, como es la puerta original de los Reales Alcázares, muy desconocida incluso por los propios sevillanos.

La sede hispalense de la Fundación Biodiversidad, situada en el Patio de Banderas, nº 16, acogerá la Exposición de Fotografías sobre Medio Ambiente hasta durante todo el verano. Podrá visitarse gratuitamente de lunes a viernes desde las 9:00 hasta las 14:00 horas.

La Fundación Biodiversidad es una entidad sin ánimo de lucro, constituida en 1998 por el Ministerio de Medio Ambiente, con el objetivo de conservar la diversidad biológica. Desde entonces realiza labores de conservación, estudio, investigación y sensibilización en materia de medio ambiente, colaborando con empresas, instituciones públicas, sindicatos, ONG, entidades científicas, universidades, etc.

La Fundación Biodiversidad cuenta con una sede en Madrid, calle Fortuny nº 7, y otra en Sevilla, Patio de Banderas nº 16.

---

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

**Departamento de Comunicación y Sensibilización.**

**FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente.**

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

[www.fundacion-biodiversidad.es](http://www.fundacion-biodiversidad.es)